
 

 

 

VERBALE N.131 della seduta del 30/09/2022   approvato il 03/10/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 

2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 228 del 09 09 2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -   secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 09.45 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara A       

Giovanni Inzerillo P 9,45 10,25     

Domenico Bonanno P 9,45 10,25     

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli A       

Salvatore Forello P 9,45 10,25     

Mariangela Di Gangi P 9,45 10,25     

L’anno 2022 il giorno 30 del mese di Settembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 

2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 

228 del 09 09 2022. 

Alle ore 9,45 in prima convocazione sono presenti i Consiglieri Bonanno, Forello, Di Gangi e 

Inzerillo che nella qualità di Presidente accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta, assistito nei lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi. 

Il consigliere Bonanno evidenzia le criticità nelle quali versa il Teatro Biondo, poichè nell’anno 2021 

non ha ricevuto alcuna sovvenzione da parte Comune e nell’anno 2022 soltanto 400 mila euro a fronte 

di un importo molto più elevato previsto dallo Statuto. 

Lo stesso sottolinea la necessità di affrontare molti argomenti come quello relativo alle convenzioni 

scadute per le attività commerciali per le quali il Comune non ha dato alcun riscontro. 

Il Presidente Inzerillo ricorda che un altro argomento da approntare è quello relativo alle criticità del 

CUP il cui importo spesso supera il valore del bene su cui viene calcolato. 

La Commissione passa all’esame della proposta di deliberazione di DBF trasmessa con nota AREG: 

941116 del 19 09 2022 della Presidenza del Consiglio Comunale avente PROCON 283/2022. 

Interviene il Consigliere Forello il quale ritiene che su tale proposta di deliberazione di debito fuori 

bilancio va fatta una specifica audizione con il Ragioniere Generale e l’Ufficio proponente per 

comprendere gli inaccettabili ritardi che hanno portato ad ingenti danni per l’Amministrazione. 
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Il Consigliere Forello dichiara che qualora fosse necessario voterà a favore del DBF ex lettera a) 

perché la maggioranza ha difficoltà a raggiungere i numeri e perché l’attività di opposizione non si 

esplica, certamente, nell’ambito dell’approvazione dei DBF. 

Il Consigliere sollecita i rappresentanti della maggioranza oggi presenti a dare un rinnovato impulso 

alle attività della Commissione che in questo momento non solo manca della figura del 

Vicepresidente, ma anche del Presidente che è stato molto assente e che vista l’elezione all’Assemblea 

Regionale non potrà che essere ancora più assente. 

Il Presidente Inzerillo concorda con quanto affermato dal Consigliere Forello sulla necessità che 

questa Commissione debba produrre atti che possono migliorare l’andamento di questa città e fa 

riferimento nuovamente alle criticità del Canone Unico Pubblicità. 

Il consigliere Forello e la Consigliera Di Gangi condividono. 

Il Presidente Inzerillo auspica che il Presidente Ferrara che ad oggi non ha potuto garantire sempre la 

sua presenza per ovvi motivi, possa essere presente da ora in poi. 

Il Presidente ritiene altresì che considerato che non sempre la Commissione può essere al completo 

che bisogna procedere mercoledì p.v. alla nomina del Vicepresidente. 

Il Presidente Inzerillo pone in votazione la proposta di deliberazione di DBF PROCON 283/2022 e 

la Commissione esprime parere favorevole a maggioranza dei presenti con l’astensione della 

Consigliera Di Gangi. 

Il Presidente chiede di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale della seduta odierna alla 

prossima seduta. 

Il Presidente alle ore 10,25 chiude la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,25 

 

         La Segretaria                       Il Presidente 

D.ssa Loredana Velardi                                                                              Cons. Giovanni Inzerillo 
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